

## **Le CATÉCHUMÉNAT**

Nous ne vivons plus dans un environnement où l'on « naît chrétien ».

Un jour, suite à un évènement, à une rencontre, à une lecture... vous vous êtes posé la question d'une réalité qui nous dépasse, de Quelqu'un qui serait plus grand que nous et qui donnerait sens à votre vie et à notre monde.

Ou bien, baptisé dans votre enfance, vous vous êtes éloigné de l'Eglise et vous sentez le désir d'y retrouver votre vraie place.

Frappez à la porte de l'Eglise, elle est là pour vous accueillir, vous écouter et vous accompagner.

Quand un adulte veut se préparer au baptême, ou demande le sacrement de l'eucharistie et/ou de la confirmation, l'Eglise lui propose une préparation que l'on appelle " catéchuménat ".

En compagnie des autres catéchumènes du secteur, au rythme d'une réunion par mois, et guidé individuellement par un accompagnateur de sa paroisse, il apprend à connaître Dieu révélé dans les Evangiles en la personne de Jésus-Christ, à vivre selon les valeurs qu'il y découvre, et en relisant les événements de son passé, à reconnaître l'Esprit agissant dans sa propre vie.

En France, chaque année, plus de 4.200 adultes sont baptisés à Pâques. Dont plus de 120 dans notre diocèse d'Evry - Corbeil-Essonnes, auxquels il faut rajouter autant de confirmations. Dans notre secteur, notre groupe rassemble chaque année de 20 à 30 personnes.

Si vous vous sentez appelé à entreprendre cette démarche, vous pouvez contacter l'équipe de secteur du catéchuménat :

- par mail : [resp.catechumenat@secteurlongjumeau.fr](mailto:resp.catechumenat@secteurlongjumeau.fr)

- ou par téléphone auprès de la coordinatrice, Jacqueline PARNET : 06 86 98 90 61

Le prêtre référent du catéchuménat sur le secteur est le père Dominique RIBALET, de la paroisse de Saulx-les-Chartreux.